

子どもたちのさらなる交流に向けて

タイ王国ノンタブリー県との オンライン会議

タイ王国ノンタブリー県第一初等教育局とのオンライン会議が、11月22日に実施されました。会議では、松田町長、福田教育長と新田校長(美郷中学校)が、10月から新局長に就任されたスバシン・ブシーソム局長をはじめとしたタイ王国ノンタブリー県の教育関係者と、今後の交流の計画などについて話し合いを行いました。

美郷町教育委員会とノンタブリー県第一初等教育局は、美郷中学校と現地のアヌラチャプラシット校が相互訪問交流を行う、教育交流協定を締結しています。



人生をかけた経営戦略を学ぶ

美郷経営塾

町内企業の経営者や後継者の人材育成および町内企業の経営力向上を図る「美郷経営塾」が11月26日に美郷町役場大会議室で開催され、美郷町産業大使である藤井隆太氏(株式会社龍角散代表取締役社長)が講師を務めました。

全5回あるうちの最終回となった今回は「経営方針等」をテーマに行われ、藤井氏は自身の経験や今後の課題とその対策について話しました。このほか講演では、藤井氏が学生時代に音楽の道へ進んでいたことから、オーケストラに例えた組織の理想像についても話され、最後には参加者との質疑応答が行われました。



■藤井 隆太 氏



YONEX特別協力

ソフトテニス教室

ヨネックス株式会社のソフトテニスチームに所属する榊原耕平選手が講師を務めた「ソフトテニス教室」が11月27日に美郷町総合体育館リリオスで開催されました。

当日は美郷中学校のソフトテニス部員38名が参加し、プレーを支える基本的なショットの練習が行われました。会場では、榊原選手のお手本を見て自分との違いを考えたり、積極的にアドバイスを聞きに行ったりする生徒の姿が見られました。最後には、生徒とのエキシビションマッチが行われ、会場は大いに盛り上がりました。



■榊原 耕平 選手(左)

MISATOPICS

町の話



楽しむ・怒らない・チャレンジの理念

第1回監督が怒ってはいけない バレーボール大会秋田県大会

元バレーボール女子日本代表の益子直美さんが代表理事を務める「一般社団法人監督が怒ってはいけない大会」とNPO法人ブラウブリッツ秋田スポーツネットワークによる、小学生を対象にした秋田県大会が11月27日から28日にかけて美郷中学校体育館で開催されました。

安心して楽しくバレーボールをしてほしいとの思いから試合に先立ち、益子さんと、同じく元バレーボール女子日本代表の斎藤真由美さんが講師となり「ペップトークセミナー」「アンガーマネジメントセミナー」が行われ、怒りのコントロールの仕方や元気づける声掛けの仕方を、監督をはじめ保護者や子どもたちが学びました。これを受けて子どもたちは、その後行われた試合で伸び伸びはつらつとしたプレーで監督とともに楽しんでいました。



アンコールが鳴りやまない

航空自衛隊 北部航空音楽隊コンサート 2021 in 美郷

美郷町では3年ぶり9回目の来町となる「航空自衛隊北部航空音楽隊」のコンサートが11月28日に美郷町公民館で開催されました。

当日は、「きらきら星変奏曲」「ホワイト・クリスマス」のほか、クリスマスメドレーなどが演奏されました。最後には、鳴りやまないアンコールの拍手に応え、「大いなる秋田」や町民歌「光あふれて」が演奏され、会場の観覧者を魅了しました。



遺跡から歴史を学ぶ

後三年合戦金沢柵公開講座

後三年合戦金沢柵公開講座(主催:横手市教育委員会、共催:美郷町教育委員会)が12月4日に美郷町公民館で開催されました。

後三年合戦とは、前九年合戦で活躍した清原氏一族の内紛が元となって起きた戦いで、主戦場となった金沢柵(横手市金沢地区)のほか、町内にも合戦に関連すると思われる遺跡が点在しています。当日は遺跡の調査報告や学識者による講演が行われました。

